

16/02/2024

Crimen organizado, frontera y mejorar atención de víctimas serán las prioridades de la nueva Fiscal Regional de Tarapacá

Con la presencia del Fiscal Nacional (s), Héctor Barros, y las principales autoridades de la región, se realizó esta mañana la ceremonia de investidura de la nueva Fiscal Regional de Tarapacá, Trinidad Steinert Herrera, quien asumirá el cargo por el periodo de ocho años.

En su discurso, la máxima autoridad del Ministerio Público en la región aseguró que sus prioridades se concentrarán en combatir el crimen organizado, con especial énfasis en la frontera, así como entregar especial atención y protección a las víctimas.

“Tal como lo encargó el Fiscal Nacional, dedicaremos nuestros mayores esfuerzos para combatir el crimen organizado, que incide en delitos tan graves como son el tráfico de armas, tráfico de drogas, tráfico de migrantes y trata de personas, por lo que mañana estaremos en Colchane junto al general del Ejército Rubén Castillo, a fin de implementar en el menor tiempo posible la fiscalía de frontera, que nos permitirá acelerar la persecución penal y dar la protección a las víctimas, sobre todo a los niños, niñas y adolescentes en los delitos que ocurran en esta zona tan extrema de nuestra región y que afectan claramente al resto del país”, afirmó la fiscal Steinert.

Agregó que con la misma fuerza se desarrollarán acciones para mejorar la atención a las víctimas, analizando y poniendo en marcha medidas para otorgar una atención más digna y de calidad.

Por su parte, el Fiscal Nacional (s) Héctor Barros destacó la trayectoria de la fiscal regional, quien se inició en la Fiscalía Regional Metropolitana Sur, y de los directivos que la acompañarán, asegurando que tienen un cúmulo de experiencia a nivel jurídico y administrativo que irá en beneficio de la gestión interna, pero, por sobre todo, de las y los habitantes de la región de Tarapacá. “Lamentablemente esta región por su condición fronteriza ha debido sufrir las huellas del crimen organizado, y en este escenario, es grande el desafío que tiene la autoridad que hoy asume. Estamos seguros que el espíritu histórico de la fiscalía regional tendrá una nueva mirada, sobre la base de la innovación, que potencie la calidad de vida laboral y que contribuya al ejercicio de la acción penal de nuestra institución”, destacó el Fiscal.

En la ceremonia también el Fiscal Nacional (s) entregó un reconocimiento al ex fiscal regional Raúl Arancibia, quien le deseó el mayor de los éxitos a la nueva Fiscal Regional y agradeció el apoyo y compromiso de todas y todos quienes componen el Ministerio Público en Tarapacá.

